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Ata da Centéssima Sessão Ordinária da 14ª Legislatura realizada no dia 29 de julho de 

2019, no Plenário da Câmara Municipal, sob a Presidência do Vereador Domingos Gelmar 

Ferreira. A Sessão teve início às 19h00, e além do Presidente, contou com a presença dos 

Vereadores: Anderson Bülow, Benedito Joaquim Freitas Karachinski, Jocemir Fávaro, Joel 

Inglês Ferreira, Lucilene Silva Oliveira, Marcio Joarez Matozo e Valmir José Matozo; com 

falta justificada do Vereador Joel Bathke; com o acompanhamento do Assessor Jurídico 

Thiago Seguro. O Presidente solicitou que a Secretária Vereadora Lucilene Silva Oliveira 

realizasse a leitura da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por 

unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura do Ofício nº 93/2019, da Sanepar, em 

resposta ao Legislativo; do Ofício nº 195/2019, do Executivo Municipal, que encaminha o 

Projeto de Lei nº 018/2019; leitura do Ofício nº 197/2019, do Executivo Municipal, que 

encaminha o Projeto de Lei nº 019/2019; do Parecer nº 017/2019, da Comissão de Justiça e 

Redação; dos Pareceres Conjuntivos nº 013/2019, 014/2019 e 015/2019, das Comissões 

de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento; leitura do Requerimento nº 019/2019, 

do Vereador Jocemir Fávaro; leitura do Requerimento nº 005/2019, da Vereadora Lucilene 

Silva Oliveira; leitura do Requerimento nº 030/2019, dos Vereadores: Benedito Joaquim 

Freitas Karachinski, Joel Inglês Ferreira e Marcio Joarez Matozo. Na ORDEM DO DIA 

ocorreu a segunda votação do Projeto de Lei nº 013/2019, do Executivo Municipal, que 

“Regulamenta a declaração de utilidade pública no Município de Balsa Nova e dá outras 

providências”. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Segunda votação do 

Projeto de Lei nº 014/2019, do Executivo Municipal, que “Altera o Estatuto do Servidor 

Público”. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Única votação do Parecer nº 

017/2019 e dos Pareceres Conjuntivos nº 013/2019, 014/2019 e 015/2019, que 

recomendam a aprovação dos Projetos de Leis nº 007/2019, 015/2019, 016/2019 e 

017/2019, respectivamente. Colocados em votação, foram aprovados por unanimidade. 

Primeira votação do Projeto de Lei nº 007/2019, dos Vereadores: Joel Bathke, Anderson 

Bülow, Lucilene Silva Oliveira, Domingos Gelmar Ferreira, Jocemir Fávaro e Valmir José 

Matozo, cuja súmula “dá denominação de via pública no Distrito de São Luiz do Purunã, 

neste Município, conforme especifica”. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. 

Única votação para quebra de interstício para única votação dos Projetos de Leis nº 

015/2019, 016/2019 e 017/2019 e para dispensa de parecer e única votação do Projeto de 

Lei nº 018/2019. Colocados em votação, foram aprovados por unanimidade. Única votação 

do Projeto de Lei nº 015/2019, do Executivo Municipal, cuja súmula “dispõe sobre 

qutorização de Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova 

para o exercício de 2019, e a promover alterações no Plano Plurianual 2018-2021 e na Lei 

de Diretrizes Orçamentárias 2019”. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. 

Única votação do Projeto de Lei nº 016/2019, do Executivo Municipal, cuja súmula “dispõe 

sobre qutorização de Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa 
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Nova para o exercício de 2019, e a promover alterações no Plano Plurianual 2018-2021 e na 

Lei de Diretrizes Orçamentárias 2019”. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. 

Única votação do Projeto de Lei nº 017/2019, do Executivo Municipal, cuja súmula “dispõe 

sobre qutorização de Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa 

Nova para o exercício de 2019, e a promover alterações no Plano Plurianual 2018-2021 e na 

Lei de Diretrizes Orçamentárias 2019”. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. 

Única votação do Projeto de Lei nº 018/2019, do Executivo Municipal, cuja súmula “dispõe 

sobre qutorização de Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa 

Nova para o exercício de 2019, e a promover alterações no Plano Plurianual 2018-2021 e na 

Lei de Diretrizes Orçamentárias 2019”. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. 

Única votação do Requerimento nº 019/2019, do Vereador Jocemir Fávaro, que solicita 

lixeira para lixo comum e reciclável no início da Estrada do Tamanduá. Colocado em 

votação, foi aprovado por unanimidade. Única votação do Requerimento nº 005/2019, da 

Vereadora Lucilene Silva Oliveira, que solicita a troca do ponto de ônibus em duas ruas do 

Jardim Serrinha. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Única votação do 

Requerimento nº 030/2019, dos Vereadores: Benedito Joaquim Freitas Karachinski, Joel 

Inglês Ferreira e Marcio Joarez Matozo, que solicita a adequação da acessibilidade dos 

veículos de transporte coletivo da linha Balsa Nova-Bugre-Campo Largo. Colocado em 

votação, foi aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS o Vereador 

Jocemir Fávaro reclamou novamente sobre a falta de respostas do Executivo, também 

comentou sobre a resposta da ampliação da coleta do lixo até o Felipe da Cancela, a 

secretária Jucélia e equipe técnica aprovaram, porém veio que o caminhão passaria na 

região apenas uma vez ao mês, se houve uma interpretação errada do pedido poderiam 

usar o bom senso de que não há como guardar o lixo todo esse tempo, Fávaro parabenizou 

a região de São Luiz do Purunã pela reativação da Associação de Moradores, segundo ele 

diversas reuniões estão acontecendo com Deputados e outros órgãos, Fávaro comentou 

também sobre a falta de água e instalação de caixa de água no Jardim Serrinha, sobre ruas 

que devem ser pavimentadas e a liberação para o aumento dos cemitérios,  sobre uma mãe 

que estava desesperada com a questão do leite que seu filho recém nascido precisava, o 

Vereador afirmou que a Prefeitura conseguiu 20 dias após, nos primeiros dias algumas 

pessoas colaboraram. Segundo a Vereadora Lucilene Silva Oliveira por se tratar de 

criança não poderiam aguardar 20 dias, teria que ser imediato.  O Vereador Joarez Matozo 

comentou sobre um terreno nos Pessegueiros, o Vereador foi até o IAP e conseguiu uma 

liberação, segundo ele é necessário analisar isso com relação aos Cemitérios. Nada mais 

havendo, o Senhor Presidente convocou às Comissões de Justiça e Redação e de 

Finanças e Orçamento para reunião dia 07 de agosto às 9h30 e marcou Sessão Ordinária 

para o dia 12 de junho de 2019 às 19h00 no Plenário da Câmara Municipal. Em seguida, foi 

encerrada a Sessão da qual, eu, Secretária, lavrei a presente ata que, após lida e achada 
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conforme, é assinada pelo Presidente e pelos demais vereadores presentes, contendo uma 

exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno 

desta Casa de Leis, estando todas as explicações pessoais, falas e debates gravados à 

disposição dos interessados, no site e no Setor Administrativo da Câmara Municipal de 

Balsa Nova. 

 


